



NOTICIA

Mindefensa, en sitios de atentados en Valle: 'Fortaleceremos capacidades de la fuerza pública contra terroristas'

El alto funcionario con la gobernadora, el alcalde de Cali y la alcaldesa de Jamundí visitan sitios de atentados.



El ministro de Defensa, Pedro Sánchez, con la gobernadora del Valle y los alcaldes de Cali y Jamundí. Foto: Alcaldía de Jamundí



Carolina Bohórquez Ramírez ✉

PERIODISTA

12.06.2025 10:31 | Actualizado: 12.06.2025 10:46



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

El ministro de Defensa, general en retiro Pedro Sánchez, **visitó algunas de las zonas afectadas por los atentados del pasado 10 de junio que en el Valle dejaron cinco muertos y 74 heridos.**





DE JAMUNDÍ

al y económica de la región. Pero
e todos", dijo el ministro. "El
d y pie de fuerza para garantizar
el control territorial y avanzar en



Ministro de Defensa, en sitios de los atentados en el Valle. FOTO:ALCALDIA DE JAMUNDÍ

"Nuestras estrategias militares y policiales, la cúpula militar y policial adelantarán la estrategia 'Coraza' de manera contundente para desmantelar lo más pronto posible a la estructura criminal 'Jaime Martínez', también a la estructura de 'Dagoberto Ramos'", señaló el alto funcionario.

Esta visita la realizó este 12 de junio con la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro; el alcalde de Cali, Alejandro Eder, y la alcaldesa de Jamundí, Paola Castillo.

'Con contundencia': alcalde de Cali

El alcalde Eder afirmó que no se cederá ante los violentos y que se pretende actuar con contundencia, en especial, por la llegada de 100 uniformados de la Policía. Se esperan 760 en noviembre, en la región.

Para la alcaldesa de Jamundí, Paola Castillo, este municipio ha sido uno de los municipios más golpeados por los recientes hechos de violencia en el suroccidente del país.



Ministro de Defensa con la alcaldesa de Jamundí, en sitios de los atentados. FOTO:ALCALDÍA DE JAMUNDÍ

La funcionaria así se lo reiteró al ministro de Defensa, al referirse a la ubicación estratégica, los desafíos en zonas rurales y la presión de grupos armados ilegales que han hecho urgente la articulación de acciones institucionales concretas y sostenidas.



Ministro de Defensa, en sitios de los atentados, en el Valle. Estuvo en Cali y Jamundí. FOTO:ALCALDÍA DE JAMUNDÍ

'Debemos pactar hoja de ruta con el Cauca'

Como lo expresó en el consejo extraordinario de seguridad con el presidente Gustavo Petro, el pasado 11 de junio en su visita al Valle del Cauca y en la participación de la marcha por la paz, la alcaldesa Castillo indicó que se viene reiterando la ejecución del Pacto por el Cauca en el territorio de Jamundí, como hoja de ruta clave para avanzar en la transformación estructural de las condiciones sociales, económicas y de seguridad del municipio.

A su vez, la mandataria local señaló la necesidad del fortalecimiento del pie de fuerza y de las capacidades de inteligencia, para prevenir hechos violentos.

Asimismo, reiteró que sin inversión en tecnología para la seguridad no es posible mejorar la capacidad operativa de la fuerza pública.

"Debe existir una articulación efectiva entre el Gobierno Nacional, el departamental y los gobiernos locales, que garantice resultados concretos y sostenibles", dijo Castillo.



El ministro de Defensa, en Cali y Jamundí, sitios de los atentados en Valle. FOTO:ALCALDÍA DE JAMUNDÍ

'Más controles en corredores para evitar paso de explosivos': Gobernadora

La gobernadora del Valle sostuvo que una estrategia integral debe ser contundente con fuerza pública e inversión social para contener la oleada terrorista que ha afectado al Valle del Cauca, Cauca y Nariño.

Señaló que en el consejo de seguridad territorial ante mandatarios regionales y el presidente Petro se recalcó la importancia de más seguridad en corredores estratégicos con controles para evitar el paso de explosivos utilizados en actos terroristas, un plan integral con sustitución de cultivos en la región

y el bloque de búsqueda para las estructuras criminales anunciado por el director de la Policía Nacional, mayor general Carlos Triana.

Recordó que la escalada terrorista en Valle, el 10 de junio, dejó cinco muertos y 74 heridos.

“Nosotros no nos podemos doblegar ante los delincuentes y eso fue lo que le hicimos saber al señor Presidente, al Ministro de Defensa y a la cúpula militar, que necesitábamos unas acciones extraordinarias aquí, en esta zona, en la zona rural de Jamundí. Más fuerza pública, más inteligencia, poder lograr una operación conjunta con Cauca, Suárez, Timba y Jamundí para poder lograr nosotros que realmente le demos tranquilidad a esa comunidad”, dijo la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, quien insistió en la recuperación del control territorial con inversión social para combatir las economías ilegales

Señaló además la mandataria: "Por primera vez vamos a sentarnos con el Gobierno nacional y su Oficina de Sustitución de Cultivos para poder hablar de sustitución de cultivos e inversión social en la zona rural de Jamundí que es tan necesaria”.

Dijo que es un llamado en el que se ha insistido hace mucho tiempo. "Pero que no habíamos podido tener como el oído abierto para que nos pudieran decir que se va a colaborar por parte del gobierno nacional. Además nosotros vamos a poner recursos también no solamente para mejorar las capacidades del ejército y la policía, sino para la sustitución de cultivos”, agregó.

La gobernadora del Valle pidió que en mes se realice una nueva reunión para verificar los avances de los compromisos del Gobierno Nacional.

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

TEMAS RELACIONADOS

[Muertos](#) | [Terrorismo](#) | [Ministro](#) | [Ministro de Defensa](#) | [Ministro de Defensa Nacional](#)

SUGERENCIAS



BOLETINES EL TIEMPO

Regístrate en nuestros boletines y recibe noticias en tu correo según tus intereses. Mantente informado con lo que realmente te importa.

[REGISTRATE](#)